



Les fondatrices des Femem



« La cofondatrice des Femmen, Oksana Chatchko, s'est suicidée à Paris »

(Sud Ouest, le 24/07/2018)



Guerre en Ukraine : l'appel de la Femen, Inna Shevchenko, contre l'occupation russe

En Russie, des féministes participent aux manifestations anti-guerre et appellent les militantes du monde entier à s'unir contre l'invasion russe en Ukraine.

Source: <https://www.informelles.media/guerre-en-ukraine-lappel-dinna-shevchenko-contre-loccupation-russe/>







« Une ex-Femen dénonce le fonctionnement interne du mouvement »

Elle a quitté les Femen en février 2014. Eloïse Bouton raconte, dans un livre paru la semaine dernière, les dessous du mouvement féministe et dénonce son fonctionnement "défaillant".

Source: JDD, le 02/02/2015



Soros : après les Femen et les No Borders, l'affaire Panama Papers...

La riposte laïque, le 8 avril 2016

<https://ripostelaique.com/soros-apres-femen-no-borders-laffaire-panama-papers.html>

Soros déverse aussi son fric sur les Femen et LGBT, évidemment, puisque ça participe de la déconstruction des identités et qu'il faut normaliser l'indétermination sexuelle dans le meilleur des mondes du milliardaire !

Cependant, la preuve de l'échec du modèle Soros, c'est le soulèvement de ces identités un peu partout en Occident. Ce prédicateur économique et politique devrait se souvenir qu'« On ne gouverne jamais une nation contre ses habitudes. » (Louis XVI)

A gauche : Mohamed Sifaoui, Philippe Val, Caroline Fourest et un Danois, le très néoconservateur Flemming Rose (2006)

A droite : Elisabeth Lévy, fondatrice du mensuel pro-israélien (et propriété d'un « magnat » d'extrême-droite) Causeur avec Charb (Photo Causeur, 2012)

Source: <https://www.les-crisis.fr/l-histoire-cachee-des-femen/>



